

23. September 2012 / Herbstkonzert am Dorfplatz in Oberarnsdorf

Geschrieben von: Wolfgang Zeller

Montag, 24. September 2012 um 19:08 Uhr - Aktualisiert Montag, 24. September 2012 um 19:38 Uhr

Das alljährliche Herbstkonzert am Dorfplatz in Oberarnsdorf fand heuer, aufgrund der Terminkollision mit der Starnacht in Rossatz, am Sonntag um 18:00 Uhr statt. Wie immer halfen schon am Nachmittag die Musiker zusammen um Bänke, Sessel und Ausschank vorzubereiten.

Durch das Programm führte wie immer gekonnt und souverän unser Moderator und Freund Kurt Einzinger.

Das zahlreiche Publikum wurde durch das faszinierende, gelungene Solo unseres Flügelhornisten Stefan Schütz gefesselt und war begeistert vom abwechslungsreichen Programm. Stefan, wir sind sehr stolz einen so tollen Musiker in unseren Reihen zu haben! Aus unserer Mitte wurde außerdem Daniela Schütz für Ihr 25jähriges Jubiläum als aktives Mitglied des Musikvereins geehrt! Danke Daniela für deine langjährige Treue und deinen stetigen Einsatz!

Eine Premiere war eine der Zugaben, in der ein Marsch, für den eigens ein Text für unser Arnsdorf geschrieben wurde, dargeboten wurde.

Außerdem nutzte unser Bürgermeister Erich Polz die Gelegenheit, um unsere Freunde aus dem benachbarten Deutschland, aus der Partnergemeinde Arnstorf zu ehren. Auch Herr Gottfried Pöchlinger senior fand in seiner Einzigartigkeit wieder passende Worte, um dem Publikum über die seit 30 Jahre andauernde Freundschaft der beiden Arnsd(t)örfer zu erzählen.

Der frühherbstliche Abend erlaubte auch nach dem gelungenen Konzert das eine oder andere Achterl im Kreise unserer Dorfgemeinschaft zu genießen. Wir danken allen Freunden und Besuchern des Musikvereins Arnsdorf für ihr Kommen und unseren zahlreichen Helfern für ihre alljährliche tatkräftige Unterstützung.

Bilder von der Veranstaltung finden Sie wie immer in unserer [Bildergalerie](#) !